

# NUEVO CASTING PARA PELICULA VALDIVIANA

El Ciudadano · 18 de julio de 2007

---

El objetivo será encontrar a varios figurantes y extras para la producción que se filmará en Valdivia entre agosto y septiembre del presente año.

El próximo viernes 20 de julio se llevará a cabo un casting cinematográfico para la película «Ilusiones Ópticas», del director local Cristián Jiménez («El Tesoro de los Caracoles») a partir de las 09:30 horas, en la Sala L del Centro Cultural ubicado en Av. Pérez Rosales 787, frente al Liceo Comercial.

El propósito de este llamado es hallar a varios figurantes y extras que aparecerán en escenas claves del largometraje. La película se filmará en la ciudad de los ríos durante los meses de agosto y septiembre del presente año.

La trama de la película se desarrolla casi en su totalidad en Valdivia. En la historia, un guardia de mall se enamora de una elegante ladrona; un eficiente funcionario es enviado por su empresa a un taller de capacitación para el desempleo; un esquiador ciego recupera la vista y la ciudad súbitamente lo aterroriza. Los tres hombres están sumergidos en circunstancias y deseos que no terminan de comprender. Todo parece irreal, son verdaderas ilusiones ópticas.

La convocatoria al casting de extras estará abierta a todos aquellos que quieran participar: niños, jóvenes, adultos y ancianos; hombres y mujeres, ya que el requerimiento de personajes para esta producción es amplio.

## REQUISITOS

Tener entre 15 y 70 años de edad, gran personalidad, capacidad de actuación y carisma. No hay exigencias físicas, ni tampoco de vestuario. La producción solicita la asistencia sólo de los verdaderos interesados.

El día del casting se tomarán fotografías de cada uno de los participantes y se recopilarán sus datos.

Con el fin de obtener mayor información, comunicarse con Jorge Quagliaroli al fono 08-6986246, o al mail [jorge@jirafa.cl](mailto:jorge@jirafa.cl)

---

**Fuente:** El Ciudadano